



LandFrauenverband Württemberg-Baden e.V.
Bildungs- und Sozialwerk des LandFrauenverbandes

info@landfrauen-bw.de
www.landfrauen-bw.de



JAHRESGRÜß
2024

„Es gibt keine limitierenden
Faktoren für das, was wir als
Gemeinschaft erreichen.
können.“

Michelle Obama



Liebe LandFrauen,

es ist eine gute Tradition, dass wir mit unserem Gruß zum Jahresende auf das zu Ende gehende Jahr zurückblicken. Hierbei zeigt sich das Jahr 2024 als ein großer Blumenstrauß voller Ereignisse, Entwicklungen und Wandel.

So lassen uns neue Gesichter in der Geschäftsstelle, unter den Bildungsreferentinnen und in der Leitung unserer Geschäftsstelle optimistisch in die Zukunft der Koordination der Verbandstätigkeiten blicken.

Auch in den Vorstandschaften zahlreicher Ortsvereine gab es in diesem Jahr Veränderungen und neue Gesichter, und wir freuen uns über den Schwung, den die Frauen hier mitbringen.

Eine besondere Freude ist es uns, dass unsere gemeinsam durchgeführte Mitgliederkampagne zum Leitthema „LandFrauen begeistern“ von Erfolg gekrönt war: zahlreiche Ortsvereine konnten neue Mitglieder gewinnen, ganze Ortsvereine wurden neu gegründet.

Besonders bemerkenswert ist es dabei, dass sich ein Trend zu generationenübergreifendem Denken und Handeln erkennen lässt: die „jungen“ und die „erfahrenen“ LandFrauen bereichern sich gegenseitig mit ihrem jeweiligen Wissen, ihren Fähigkeiten und Talenten, möchten voneinander lernen und miteinander feiern!

Lassen Sie sich von diesem Erfolg beflügeln und motivieren, den Aufwärtstrend bei den Mitgliederzahlen auch in den nächsten Jahren fortzusetzen! Denn in unserer Vielzahl und Vielfalt sind wir ein starker Verband, der vieles bewegen und bewirken kann!

Die Tradition bewahren und pflegen, dabei für die Zukunft offen sein und diese aktiv mitgestalten – das können wir gemeinsam als Frauenverband!

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr!

Marie-Luise Linckh

Marie-Luise Linckh
Präsidentin